

ALTEN- UND PFLEGEHEIM ST. ANNA

Ihr habt uns Freude gemacht



Der Freizeitchor Neumarkt war der erste, der uns mit seinen Liedern auf die Advents- und Weihnachtszeit eingestimmt hat.



Die Kinder der Klasse 3a der Grundschule haben für uns Weihnachtslieder und dazu passende Choreographien dargeboten.



Die Schülerinnen und Schüler der Klasse 5a der Grundschule haben die Weihnachtsfeier im Altenheim mit einem sowohl besinnlichen als auch heiteren Krippenspiel bereichert.



Der Männergesangsverein schaut traditionsgemäß am Stephans-tag im Altenheim vorbei.



Auch die Sternsinger haben uns einen Besuch abgestattet.



Die Bürgerkapelle macht bei ihrem Silvesterrundgang im Altenheim halt.